

Lasst uns über Trauer am Arbeitsplatz sprechen!

Eine neue Broschüre zum Thema Trauer in der Arbeitswelt richtet sich an Unternehmen, die mit diesem sensiblen Thema konfrontiert sind. Trauer beeinflusst den Alltag arbeitender Menschen, insbesondere betreuender Angehöriger und ihres Umfelds. Herausgegeben wurde die Broschüre von der Hochschule für Soziale Arbeit und Gesundheit Lausanne HETSL und unterstützt durch HR Swiss.

Das Ziel dieser Broschüre ist es, Trauer am Arbeitsplatz ins Bewusstsein von Unternehmen zu rücken. Der Leitfaden richtet sich an Geschäftsleitungen, Personalabteilungen und Arbeitskollegen, die mit dem Verlust eines Mitarbeiters oder einer Mitarbeiterin oder dem Todesfall im engen Umfeld eines Mitarbeiters oder einer Mitarbeiterin konfrontiert sind. Die Broschüre soll Unternehmen dazu ermutigen, über die Begleitung von Trauersituationen in ihrem Betrieb nachzudenken. Oft sind auch betreuende Angehörige von schwerkranken und/oder älteren Menschen betroffen, wenn sie neben ihrer Fürsorgetätigkeit noch einer beruflichen Tätigkeit nachgehen. Aus diesem Grund hat Travail.Suisse zusammen mit der Interessengemeinschaft Angehörigenbetreuung IGAB die Erstellung dieser Broschüre unterstützt.

"Wissen, was man sagen soll, ist weniger wichtig als wissen, was man tun soll." Empfehlungen und Handlungsmöglichkeiten werden durch rechtliche Informationen ergänzt, die für alle Zielgruppen von Nutzen sind. Die Broschüre ist leicht verständlich, zurückhaltend illustriert und mit Zitaten aus der Forschung von Professor Marc-Antoine Berthod von der HETSL angereichert.

Der Leitfaden kann [«hier»](#) heruntergeladen werden.